マイナビ電子書籍・VOD比較 ドラマ「1リットルの涙」の感想調査



Yさん:★★★★★

難病を発病し、障害を背負いながらも頑張って生きている長女に感動を得ることができました。徐々に身体が動かなくなっているシーンを観て、涙が出てしまいました。感動を得ることができるとても素晴らしいストーリーだと感じました。沢尻エリカさん演じる亜也の活躍するシーンに見どころがありました。

Yさん:★★★★★

毎回涙が止まらないほど泣いた。ストーリーが「もしかしたら自分にも起こるかもしれない」内容でとても想像がしやすく感情移入しやすかったために毎回泣いてしまったんだと思う。また、主演の方の年齢が近かったこともあり、自分に重ねて見てしまった。

$M \stackrel{\cdot}{\circ} h : \star \star \star \star \star \star \star$

何回観ても泣ける作品。今までの当たり前が、少しずつ壊れていく様子は見ていて辛いものがありました。その中でも、家族や友人、恋人といった周りの人たちの心情の動きとヒロインの葛藤はとてもリアルだと感じました。 一度は見て欲しい作品です。

Gさん:★★★★★

何度も見たドラマです。

この作品をきっかけに脊髄小脳変性症という病気があることを知りました。

この病気がどれほど恐ろしい物なのか、また家族という存在がどれだけかけがえのない物なのか教えてくれた 作品でした。

Mさん:★★★★★

涙なしでは見れない名作です。毎週号泣していました。そして、家族や友達などいろんな周りの人に支えられて 生きていくことの有り難さを感じることができます。さらに沢尻エリカさんの演技力の高さに圧倒されました。泣く 演技が特に上手くて見入ってしまいます。

Hさん:★★★★★

主人公がとても良い子で強い子だと思いました。

でも時々やっぱり弱さを感じて毎週声を上げて泣いていました。

親の愛、兄弟の愛、そして恋愛といろんな愛と今の自分の生き方を考えさせられるドラマでした。

特に親の愛の深さには涙が止まりませんでした。

Aさん:★★★★★

大好きなドラマです。沢尻エリカさんがとてもピュアで上手に演じられていて、引き込まれました。悲しい内容ですが、前向きに明るく生きるヒロインを演じきっていました!錦戸亮さんの演技も素晴らしく、一気に二人のファンになりました。

Dさん:★★★★★

沢尻エリカさんが初めて主演を務めた作品なのですが本当に感動できるいい作品です。彼女がここまで演技派だったなんて初めて知りましたね。病がテーマとして掲げられているのですが、恋愛の部分もちゃんと描かれていて本当に感動できます。

Kさん:★★★★★

実は思うと本当に切なくなりますが、本人の努力、友達や家族の支えが素晴らしいドラマです。最近では有名な病気ではあると思いますが、当時は知らない人も多かったのかと思います。進行していく病状の中、本人の「生きたい」という気持ちが強く伝わっていました。

Gさん:★★★★★

泣いてデトックスしたい!ときに観るといいドラマです。学生時代のキュンとした事、思春期ならではの悩み。そ

んな懐かしい気持ちになりました。誰のせいでもない病への怒りや喪失感が涙なしでは見ることが出来ませんで

した。何回も見返してくなるドラマです。

Sさん:★★★★★

とにかく感動作品です。闘病生活の主人公、その家族との絆。病院の医師や主人公の友達関係、彼氏にはイラ

イラさせられる場面もありました。まだ学生のうちに病気になってしまう主人公の気遣いや苦しみが辛くて見てい

られない程しんどいドラマではありますが全体的に涙無しでは観られない感動の名作だと思います。

Lさん:★★★★★

タイトル通り1リットルの涙が流れたんじゃないかというくらい泣きました。一日一日を大切に生きなければならな

いなと実感しました。主人公が、「病気にかかっても自分は自分、胸を張って生きていこうと思う」と言っていると

ころでは、前向きになろうとするその姿に胸を打たれました。

Aさん:★★★★★

高校生の主人公が難病を患ってしまうなか、苦しみ葛藤しながらも自分の病気に立ち向っていく姿や、周りから

変な目で見られたり馬鹿にされたりしても主人公を支えていく家族やクラスメイトに感動した。また、主人公が高

校を出るときに教室でクラスメイトへ話す場面は我慢できず貰い泣きしてしまった。自分の身近にいたらどうして

いるかなど考えさせられる良いドラマだった。

Aさん:★★★★★

亜也の前向きな気持ちに影響される、家族・友達・遥斗

亜也がくじけそうな時に、勇気づけたり鼓舞する、家族・友達・遥斗。

登場人物全員の亜也に対する思いが涙、涙です。

再放送などで何回見ても泣きます。何度でも見たくなります。

Sさん:★★★★★

この話はフィクションだと聞いていたので、まず、こんなに若くしてこんなに辛い病気があるのかと衝撃だったの を覚えています。

その主人公がどのように闘病し、その家族や友人、周りの人の接し方にも考えさせられるドラマだなと思って見ていました。

Kさん:★★★★★

木藤亜也さんが脊髄小脳変性症の発症から最後まで家族と一緒に戦う姿が未だに印象に残っています。衝撃を受けたドラマで主まずDVDも購入し今でもたまに見ています。

沢尻エリカさん演じる木藤亜也の、どうして病気は私を選んだの?の言葉がたまらない辛すぎます

Sさん:★★★

途中でかわいそうで見ていられなくなるぐらいに感情移入してしまうドラマです。沢尻エリカの一番かわいいかった時のドラマだと私は思ってます。薬師丸ひろ子のお母さん役が最高に良くて、家族愛にも感動できるドラマです

Kさん:★★★★★

子供の頃はわからなかったけれども、大人になると感動する作品です。

私は涙なしでは見れませんでした。

普通の生活ができることがどれだけ幸せなのか、

かけがえのない時間を生きることへの切なさを感じる作品でした。

Kさん:★★★★★

成績は優秀、スポーツも万能。透明感があり、ときめくような青春を送る女子高生に悲劇が襲う。それだけで胸がいっぱいになるドラマです。どんな状況になっても生きることを諦めない。自分の運命と戦う。どんな困難にも立ち向かう姿に涙せずにはいられませんでした。それを支える家族、友人。人間の優しさ、強さを感じられる素敵な作品です。

Hさん:★★★★★

高校生の夏休みに毎年恒例行事のように見てました!

出演者がとても豪華なのと実話という所が好きです。

箱のティッシュを持っていないと不安なぐらい

毎話かならず泣いてました。内容をわかっていても

女優さん達の本気の演技に泣けます!

命の尊さ、人を好きになる事の大切さ、

家族の有り難みがとても感じられるドラマです!